

Herzlichen Dank

sagen wir allen, die unserem lieben Vater

René Baldussi

im Leben soviel Freundschaft, Vertrauen und Achtung schenkten und die uns nach seinem Tod so zahlreich ihre liebevolle Anteilnahme auf vielfältige Weise zum Ausdruck brachten. Diese Wertschätzung hat uns tief bewegt.

Auch danken wir herzlich für die zahlreichen Blumengrüsse und die grosszügigen Spenden. Dem Team der Senevita Bernerrose danken wir für die umsichtige und aufmerksame Betreuung und Pflege in den vergangenen Jahren.

In unseren Erinnerungen, Gedanken und Herzen wirst du immer bleiben.

Zollikofen, im Mai 2021

Trauerfamilie Baldussi